
Sueltan el agua comprada en el Tajo y estudian un nuevo riego de 
socorro 
24.05.08 - M. B. B.

El agua comprada por el Sindicato Central de Regantes empezó ayer a ser desembalsada desde la cabecera del Tajo. Se trata de 
31,5 hectómetros cúbicos adquiridos a los agricultores de Estremera (Madrid). Este caudal no había podido derivarse al Segura 
debido a la escasas reservas que tenían los pantanos de Entrepeñas y Buendía en el primer trimestre de este año. Una vez que se ha 
comprobado la recuperación de ambos embalses, el secretario de Estado de Agua, Josep Puxeu, dio instrucciones para que se 
abrieran las compuertas. Puxeu informó personalmente al consejero murciano de Agricultura y Agua, Antonio Cerdá, de esta medida 
que estaba reclamando el Sindicato Central. 
 
Asimismo, se han liberado otros 38 hectómetros comprados por la Mancomunidad de Canales del Taibilla a los agricultores de 
Aranjuez, y que servirán para crear la reserva estratégica en la cabecera del Tajo. El Ministerio, por otra parte, está estudiando el 
envío de un riego de socorro para el próximo verano si se mantiene la leve recuperación de los pantanos de Entrepeñas y Buendía, 
que sobrepasan los 350 hectómetros cúbicos. 
 
El Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura informó ayer de que ha transferido desde 1986 un total de 214,7 
millones de euros por el agua del trasvase Tajo-Segura, según su memoria anual. Precisó que de los 8,7 millones de euros pagados el 
año pasado, 3,8 lo fueron para la comunidad de Castilla-La Mancha; 2,9 para Madrid y 1,9 para Extremadura. 
 
El dinero pagado, según acuerdo de Consejo de Ministros de 18 de abril de 1986, debe destinarse a la ejecución de las obras 
hidráulicas en las comunidades de Castilla-La Mancha, Madrid y Extremadura. El año de mayor transferencia de recursos fue el 2000, 
en que se alcanzaron los 14,6 millones de euros, mientras que el de menor cuantía fue 1994, con 2,3 millones, debido a la importante 
sequía que vivió el país en aquel año.  
 
Las pérdidas de agua del trasvase en el embalse del Talave han sido muy estables, con una media del 3,6 por ciento, informa Efe. 
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